



Occideris me, beaveris me.

„Der Tod wird mir nicht schrecklich seyn,
 „Er wird den Geist vielmehr erfreun,
 „Vergeht der Augen Licht,
 „Indem das Herze bricht;
 „So hebet sich sodann
 „Mein Glücke erst recht an.
 „Mein Flug, der sich zum Himmel lenkt,
 „Verbannet den Schmerz, der mich gekränk't,
 „Und bringt mich aus dem Jammerthal
 „Zu Gott, in seinen FreudenSaal.,,
 So sagte Polycarp,
 Kurz eh er starb,
 Zu dem, der ihm das Todesurtheil brachte,
 Wodurch er ihm die größte Freude machte.

